

Paris, le jeudi 9 octobre 2014

LES CHAMPIONS DU MONDE MOTO 2014 CÉLÉBRÉS AU MINISTÈRE DES SPORTS

En présence du Président de la Fédération Française de Motocyclisme, Jacques Bolle, et de Philippe Thiebaut, Directeur Technique National de la FFM, les champions du monde moto 2014 ont été reçus ce mercredi 8 octobre au Ministère de la Ville, de la Jeunesse et des Sports par Monsieur Thierry Braillard, Secrétaire d'État aux Sports.

Le Ministre a salué les performances des Français qui se sont illustrés cette saison sur les Championnats du Monde d'Endurance Vitesse (Team GMT 94 avec Kenny Foray et Mathieu Ginès), de Side-Car Vitesse (Grégory Cluze), de Motocross (Jordi Tixier en MX2 / Gautier Paulin, Steven Frossard et Dylan Ferrandis au Motocross des Nations), d'Enduro (Pierre-Alexandre Renet en E2, Christophe Nambotin en E1) et de Supermoto (Thomas Chareyre en S1).

La Fédération Française de Motocyclisme se réjouit de cette invitation qui prouve une nouvelle fois la vitalité du Sport Moto en France.

Le Service Communication



De gauche à droite : Grégory Cluze (Champion du Monde de Side-Car Vitesse), Jacques Bolle (Président de la FFM), Christophe Nambotin (Champion du Monde d'Enduro E1), Thierry Braillard (Secrétaire d'Etat aux Sports), Pierre-Alexandre Renet (Championnat du Monde d'Enduro E2), Steven Frossard (Champion du Monde par Équipe - Motocross des Nations), Kenny Foray (Team GMT 94 - Champion du Monde d'Endurance), Philippe Thiebaut (Directeur Technique National FFM), Mathieu Ginès (Team GMT 94 - Champion du Monde d'Endurance).